

LOCALES VALLE

# Policías y Agentes de Tránsito movilizados en bicicleta velaran por el respeto de los ciclistas de Cali

Abril 18, 2017 | 6:21 Pm | Tags: [Bicicletas](#), [Cali](#)

Like 0    Save to Facebook



Cortesía de la Alcaldía de Cali

50 policías y 20 Agentes de Tránsito de Cali fueron designados para proteger a los ciclistas en la vía, toda vez que son irrespetados por motociclistas y conductores.

El asesor para la movilidad en bicicleta, Duvalier Sánchez, aseguró que con la estrategia se busca garantizar la seguridad y ganar la confianza de quienes transitan por la calles de la capital del Valle del Cauca.

Así mismo, se informó que los funcionarios del Estado, quienes se movilizaran en bicicletas, tienen autorización para imponer comparendos y multar a los agresores que invadan los espacios de los ciclistas.

El proyecto se conocerá en las próximas horas, cuando se lanzará la “Semana de la Bicicleta” cuya actividad se realizará en Cali entre el 19 y 23 de abril.